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这几年，电视荧屏经典翻拍叫好的少，叫骂
的多。更是雷点频出，供网友消遣。

7

月
16

日登陆
央视八套黄金时间的《茶馆》，因为有长演不衰的
经典话剧在前， 更是迎着观众挑剔的眼光上演。

不过看了两天，不少网友发现，这个戏难得比较
靠谱，终于不雷了。虽然陈宝国扮演的王利发也
被挑剔有点老，有点模仿于是之等，但是整体上
《茶馆》赞多于弹。网友对人物表演，剧本改编都
觉得有惊喜。

呈现出了小说的优良底子。看电视剧《茶馆》，

虽然是拉长了的故事， 但是一开头仍将人迅速拉
入到老舍先生充满智慧的人情世故和末世哀情中
去。 网友评价该剧：“整个社会都浓缩到一个茶馆
里了， 老舍先生小说的底子才能改出这样的剧本
来。”也有网友表示《茶馆》每看一次都有不同滋
味， 感叹真是一部现代启示录：“看着这些渐渐丰
满起来的人物， 顿时看到了老舍先生这个创造者
在人物设置上的良苦用心。那是中国的多事之秋，

人们的赋闲状态、非常状态、挣扎状态，都慢慢展
现出来了。老舍先生的心性啊。”

一堆老戏骨“演得可好了”。纯实力派演员们
的演绎让电视剧《茶馆》一开始就抛却了经典翻
拍容易浮躁的嫌疑。他们精湛的表演，让故事中
的那时那刻再次鲜活起来，让老舍笔下的喜怒哀
乐再次牵动人心。网友表示这一群老戏骨“演得
可好了”：“不少是我曾经的偶像，谢钢，周里京，

李文玲，马恩然，庞太监演得也不错，一口唐山片
子。”对于最容易被网友挑剔的王利发，也有不少
网友认为陈宝国演得很不错，精明努力，一点也
不雷人。

听听京片子“挺有感觉的”。网友评价《茶馆》味道挺正的。

“特别喜欢里面那些北京人的京片子，比起某些地方男人矫揉造
作的恶心腔调来实在是爷们儿太多了。”“感觉很朴实， 很有韵
味。我感觉这比那些虚无缥缈，不切实际的肥皂剧好多了。”该剧
配乐也有一股朴实诉说的味道，加上“绝不会丢了原著的魂”的
剧情，让不少观众再次陷入到熟悉的剧情当中。有些网友甚至表
示就是抛开故事，“听听京片子， 看看咱老北京人的生活， 玩儿
鸟，逗蛐蛐儿，喝茶，挺有感觉的”。

田协澄清刘翔“退役说”

放弃世界杯只因医生建议
近日，刘翔宣布放弃

9

月在克罗地亚举办
的田径世界杯，一时间激起了千层浪。关于刘
翔放弃的原因，外界有着诸多猜测：是脚伤未
愈，还是缺少训练，是临战怯场，还是行将退
役？

21

日下午，媒体向田管中心求证，后者证
实刘翔放弃世界杯的原因其实只有一个，那
就是医生给出的建议。“医生认为刘翔目前还
不适宜去参加如此高水平的大赛， 担心会引
发负面作用，所以建议放弃世界杯。”田管中
心某官员表示。

对于飞人刘翔来说， 眼下的确是段难熬
的“低谷期”。在伤病的折磨下，刘翔这个赛季
亮相赛场的机会寥寥，除了

3

月的多哈室内世
锦赛，只剩下

5

月上海的钻石联赛。比赛太少，

这并不是刘翔和孙海平的初衷， 在他们的原
定计划中， 还有

5

月的大阪大奖赛和
9

月的克
罗地亚世界杯。可惜在医生的建议下，刘翔等
人经过再三考虑之后最终还是决定放弃世界
杯。

这个消息在公布之后引发了外界的诸多

猜测， 有人猜测刘翔是害怕与奥利弗等高手
过招， 也有人猜测刘翔已经无心恋战打算退
役了。 对此， 田管中心的某位官员给予了澄
清。“外界的说法很多，但其实原因很简单。今
年刘翔主要是以康复为主， 在不影响脚伤的
情况下有选择性地参加一些比赛。 克罗地亚
的世界杯原本是打算参加的， 但是最近医生
结合刘翔的目前情况之后给出了建议， 认为
刘翔并不适宜去参加世界杯这样的高强度大
赛， 担心一旦参加会有一些负面的影响。所

以， 我们和刘翔本人反复考虑之后最终决定
放弃。”

对于这次放弃参赛，田管中心也表示感
到非常遗憾和无奈。“现在的情况下，首先要
确保刘翔的伤病不再出现反复，其次要保证
高质量的训练。伤病对于任何运动员来说都
是很残酷的一件事情，但也都是必须面对的
一件事，刘翔现在的确处在困难时期，他现
在受到伤病的困扰。但可贵的是，刘翔一直
在坚持，他没有退缩过，退役这种说法也不
知道从何谈起。他还要参加

2012

年伦敦奥运
会，现在谈退役还为时过早。奥利弗最近成
绩是很不错，我们也祝贺他，他总算是摆脱
伤病的困扰了，但是刘翔从来没有因为对手
怎样怎样而动摇过，一直以来都有股信念在
支撑着刘翔，这点很不容易，他一定会坚持
到伦敦奥运会。”

（据新华社）

FIFA宣布改革裁判制度
五裁判制将亮相欧冠联赛

北京时间
7

月
21

日消息， 国际
足联在本周三宣布，本赛季的欧洲
冠军联赛将会增加额外的两名助
理裁判。

国际足球协会理事会
(

简称
I鄄

FAB)

于本周三在威尔士的卡迪夫
召开了会议。会议做出的决定就是
将上赛季欧洲联赛中所进行的裁
判制度改革实验应用到其他比赛
中去，而欧冠联赛首当其冲。

上赛季的欧洲联赛实行的是
五裁判制度，也就是在传统的主裁
和两个边裁之外增加了两名底线
裁判， 而场外的第四官员则成了
“第六官员”。

“国际足球协会理事会在
2010

年
5

月
18

日举行了特别会议， 委员
会重新考虑了在

2009

至
2010

赛季
欧洲联赛中进行的增加两名额外
的助理裁判的实验，并打算将这一
实验继续下去，直到

2012

年的国际
足球协会理事会第

126

次年会，不
过不会将这一制度只局限在欧洲
联赛这一项赛事上，” 国际足球协

会理事会表示。

国际足球协会理事会的决定
意味着额外的两名助理裁判将会
出现在亚足联主席杯、法国联赛杯
和欧洲超级杯的赛场上，而巴西和
墨西哥的友谊赛也会延续这一裁
判制度。

然而，会议并未提及任何关于
门线技术的决定。 而在此之前，世
界杯赛场上所出现的一系列裁判
失误将门线技术改革推上了风口
浪尖，尤其是英德大战中兰帕德的
明显进球被吹无效更是成为“千古
奇冤”。

尽管国际足联主席布拉特已
经就裁判在世界杯上的失误问题
而向“受害者”英格兰和墨西哥两
队道歉，并在新闻发布会上表示国
际足球协会理事会将在本次大会
上讨论引进“门线录像技术”的可
行性。但他却再度改口，国际足联
和国际足球协会理事会的技术委
员会将会在十月就门线技术进行
讨论。 （据新华社）

德国足协官方续约勒夫

勒夫团队一起再带队两年
21

日，德国足协官网宣布与勒
夫续约两年，新合同在

2012

年欧锦
赛后到期。 作为勒夫的教练团队，

领队比埃尔霍夫、助理教练弗里克
和门将教练科普克也一起留队。

勒夫于
2006

年世界杯之后升
任德国队主帅，带队获得

2008

年欧
锦赛亚军、

2010

年世界杯季军。考
虑到勒夫表现出色，德国足协决定
将合同延长两年，勒夫的教练团队
也得以留任。勒夫将带队出战波兰
和乌克兰合办的欧锦赛，续约后首
战将是

8

月
11

日对阵丹麦的友谊赛。

德国足协几个月前就提出续
约，但双方在细节方面一直存在分
歧。 德国足协想调整勒夫的教练
组， 这让他没法接受，“要我续约，

必须保证教练组的完整性，这个团
队目前干得很出色”。 世界杯结束
后，德国媒体要求续聘勒夫的呼声
高涨，双方再次谈判时，勒夫提出
更多要求。据《图片报》报道，勒夫
希望足协减少对国家队的干预，在
年轻球员受到国家队征召时，

U21

国家队必须排在国家队之后以及

让比埃尔霍夫决定青年队主帅等
条件。

在外界的压力下，德国足协主
席茨旺齐格只能做出让步，满足了
勒夫团队的大部分条件。 即使如
此，茨旺齐格在发布会上还是感谢
了勒夫带队在南非世界杯上的出
色表现，并希望他能带领这支年轻
而天赋十足的德国队继续前进。

（据新华社）

亚足联主席哈曼表示
中国申办2026年世界杯有点悬

亚足联主席哈曼
２１

日下午参
加了成都五人制足球公园奠基仪
式。 他在接受记者采访时表示，一
旦有亚洲国家成功申办

２０２２

年世
界杯，中国再继续申办

２０２６

年世界
杯就没有意义。

哈曼说：“目前中国经济实力
强大，政府对足球很重视，中国要
承办任何国际大赛在各方面都没
有问题。但由于种种原因，中国错
过了

２０２２

年世界杯申办时间，我本
人对此感到十分遗憾。”

对于中国足协近期提出申办
２０２６

年世界杯的想法，哈曼的态度
不像在北京面对媒体时那样委婉
和暧昧。他直言，一旦有亚洲国家
能成功申办

２０２２

年世界杯，中国再

继续申办
２０２６

年
世界杯就没戏。

他说：“目前
有

４

个亚足联会
员协会申办

２０２２

年世界杯， 只要
其中任何一家申
办成功， 中国再
想继续成功申办
之后一届世界杯
就是不可能的事
情。”

应中国足协
邀请， 亚足联主

席哈曼携亚足联代表团一行
６

人于
２０

日开始访华。在北京，哈曼与中
国足协高层进行了会晤。

２１

日，哈
曼飞赴成都参加成都五人制足球
公园奠基仪式。

２００９

年
４

月，哈曼在访问成都期
间曾向成都捐款

５３

万美元， 用于帮
助当地修建足球公园， 开展青少年
足球运动。 这笔资金也成为成都五
人制足球公园首笔海外援建资金。

即将兴建的成都五人制足球
公园是集足球、健身、足球文化、休
闲娱乐及青少年人才培养于一体
的综合性足球类公园。据悉，该公
园建成后将定期向青少年及社会
开放。修建足球类专属公园在中国
尚属首次。 （史春东）

勒夫

亚足联主席哈曼访华与韦迪合影

《唐山大地震》未公映先遇盗版

冯小刚：着急也没用
《唐山大地震》

22

日正式公映，为了这部
电影冯小刚筹备经年，影片自开拍就被视为
今年暑期最强国产片， 各路诸侯纷纷避走，

两个星期内几乎无片跟它对打。所谓树大招
风，《唐山大地震》一路也没少口水，植入广
告、 地震场面恐揭伤疤等疑问始终有人提
及，冯小刚在巡回宣传舟车劳顿之余，兴致
勃勃， 在接受访问时对这个行业表示厌倦，

他称再拍五部电影就要退休，还把娱乐圈称
为“婊子的行业”。另外《唐山大地震》上映前
夕，街上已经出现盗版光碟，而华谊方面已
经获知消息，宣传负责人朱墨表示：“律师已
经介入处理”。

盗版视频缺少结尾
《唐山大地震》上映之前，该片的盗版视

频和光碟都已现身。有网站打出“《唐山大地
震》抢先版”的字样，在某网站上可以看到这
一抢先版全长

100

分钟， 比完整影片少了近
20

分钟，不过影片的末尾还是很“敬业”地打
上“冯小刚作品”然后结束放映。这版视频的
画面上下边缘没有因为摄像机抖动而产生
的晃动效果，只是画质粗糙、模糊，好像隔着
一层玻璃在看电影，并且画面比例被拉长了

一些，与广大影迷熟悉的“枪版”（摄像机翻
拍电影）不太一样。虽然“抢先版”质量不佳，

但在某网站的热播榜上，“抢先版”依然能挤

到前五名，可见已有不少影迷看过。在广州
街头，盗版小贩也在力推封面是《唐山大地
震》的光碟，有的五元就能成交，而内容跟网

站所谓的抢先版几乎一样。此外还有一个约
30

分钟的盗版视频也出现在网上，该视频画
面模糊，估计是以手机摄录。

对于盗版一事，华谊兄弟电影公司公关
总监杨�透露，公司已经在多家小网站上看
到这一视频，公司并未将《唐山大地震》的网
络播映权出售给任何网站， 所以可以肯定，

网上流传的确实是盗版。目前，公司正在调
查盗版来源， 但从盗版视频的质量来看，应
该不是从剧组或公司内部流传出去的，很可
能是影片在各地首映时被别有用心的人盗
录后传到网上的。另外，华谊公司方面也表
示已找律师介入。

对票房影响无法估算
该片

22

日才上映，盗版对该片的票房影
响究竟有多大？对此，广州中影南方新干线
总经理助理邱晴表示，目前无法估算票房会
受到多大影响，但如果盗版质量不好，而且
又不是完整版， 可能对票房的危害会小一
些。毕竟《唐山大地震》也有大场面，想看这
片的观众还是会上电影院买票的。

至于导演冯小刚则表现淡定， 他表示：

“第一，担心没有用；第二，我相信这部影片
的能量；第三，对票房一定会有伤害，但担心
也没有用。” 其实冯小刚的电影向来比较容
易成为盗版商的目标，他的《非诚勿扰》当时
也在上映没多久就出现过缺少结尾的盗版
碟，相比于以往作品被盗版，此次冯小刚的
回应还是透露出些许的无奈。

（陈爽何裕君）

《唐山大地震》未公映遇盗版

央视一套成功改版

三套跟风停播23个节目

7

月
23

日下午， 中央电视台
2010

亚运业务说明会将在广州举
行，记者

21

日获悉，由于前段时间
进行了大改版的

CCTV-1

收视暴
涨， 央视内部引发了多米诺骨牌
效应， 央视高层决定，

CCTV-3

也
将于

7

月
26

日至
8

月
29

日进行大改
变，推出暑期特别编排，为此甚至
不惜将原有的

28

个周播节目停播
了
23

个！

自
7

月
12

日开始，

CCTV-1

启
动暑期特别编排， 推出了七个新
栏目，包括第一“动画乐园”、第一
“精选剧场”、第一“情感剧场”、第
一“夏日剧场”、第一精彩、第一精
品、第一夜场，于是记者询问央视
相关工作人员改版之后的收视反
应如何， 对方回应说：“改版短短
几天，收视已有反馈，一套节目全
天收视普遍上涨。 从

7

月
12

日到
7

月
18

日（暑期特殊编排后第一
周），

CCTV -1

的市场份额达
9.19%

， 增幅高达
48.39%

。

9

点至
12

点和
19

点至
22

点增长尤其明

显，常规栏目、四大剧场、新设栏
目共同推动

CCTV-1

收视全线上
涨。”据这位工作人员透露，央视
收视成绩单上最出色的仍然来自
电视剧，“《洪湖赤卫队》前

14

集平
均收视份额

10.92%

，第
14

集单集
收视表现最好， 平均收视份额达
到

13.66%

；

7

月
12

日开播的《流星
蝴蝶剑》 也一举拿下全国同时段
收视冠军。”他还透露，

CCTV-1

黄
金剧场还将播出谍战剧———新版
《永不消逝的电波》， 这是继《暗
算》、《潜伏》 之后的精品谍战剧，

值得期待。

据记者了解，自一套
7

月
12

日
进入暑期编排后，

7

月
26

日至
8

月
29

日，

CCTV-3

也将推出暑期特别
节目。 而为了给这档精心策划的
暑期节目腾出空间， 原有的

28

个
周播栏目将仅仅保留

5

个，它们分
别是《动物世界》、《快乐驿站》、

《七天乐回顾》、《挑战群英汇》和
《欢乐今宵》， 其它节目都将暂时
停播，为暑期档让路。 （易哲）

《洪湖赤卫队》剧照

近日，叶一茜新单曲《

Baby

，我爱
你》 正在紧张的后期制作中，

MV

拍摄
花絮也在各大平台频繁曝光。一时间，

叶一茜复出回归乐坛的消息不绝于耳。

为了给大家呈现叶一茜性感俏妈咪的
美丽，其经纪公司北京速腾文化传媒公
布了一组叶一茜最新写真。

（据新华社）

叶一茜复出变身性感俏妈咪


